

Para adolescentes: Información sobre la gonorrea

Esta es una infección de transmisión sexual. También se la denomina enfermedad de transmisión sexual (ETS). Se contagia por medio de los líquidos corporales durante las relaciones sexuales. Las infecciones pueden aparecer en los genitales, el ano o la garganta. Es posible que no tengas síntomas. O los síntomas pueden ser de leves a muy dolorosos.

La gonorrea puede curarse. Pero es importante comenzar pronto el tratamiento. En caso de no hacerlo, puede producir lesiones en los órganos reproductores. Incluso puede producir esterilidad. Eso significa que no podrás tener hijos.

Los términos diferenciados en función del género se usan para hablar sobre anatomía y riesgos de la salud. Use esta información de la forma que mejor se aadecue a usted y al proveedor cuando conversen sobre su atención.

¿A qué debo estar atento?

Por lo general, los síntomas de la gonorrea aparecen varios días después de haberla contraído. Los siguientes son algunos de los síntomas frecuentes:

- Secreción del pene, de la vagina o del recto
- Dolor o ardor al orinar
- Dolor de garganta
- Dolor en el recto

Tratamiento

La gonorrea puede tratarse y curarse con medicamentos antibióticos. Se suele tratar con una inyección. Este es el tratamiento preferido. Para evitar contagiarte otra vez, tu pareja también debe recibir tratamiento. Y no tengas relaciones sexuales hasta que te digan que puedes hacerlo.

¿Qué sucede si no recibo tratamiento?

La gonorrea puede extenderse por el cuerpo y causar inflamación y dolor en las articulaciones. También puede dejar cicatrices en los genitales y los órganos reproductores. Y causar dolor o esterilidad. Las mujeres deben vigilar si aparecen síntomas de enfermedad inflamatoria pélvica.

¿Qué es la enfermedad inflamatoria pélvica?

La enfermedad inflamatoria pélvica es una infección. Puede causar síntomas moderados o graves. Estos síntomas pueden consistir en dolor en la parte inferior del abdomen, fiebre, flujo vaginal, sangrado vaginal anormal y dolor durante las relaciones sexuales. Con el tiempo, esta enfermedad puede dañar los órganos reproductores. Puede causarte dificultad para tener hijos.

La infección por gonorrea es más común en personas sexualmente activas de 24 años o menos. En las mujeres, puede causar problemas graves, como enfermedad pélvica inflamatoria, embarazo ectópico e infertilidad. Por esta razón, se recomienda la detección anual de gonorrea para todas las mujeres sexualmente activas de 24 años o menos y en mujeres de 25 años o más que corren riesgo de infección.

Habla con tu pareja

Es importante que hables con tu pareja sobre las ITS y las pruebas correspondientes. Si no te sientes seguro para hablar en persona con tu pareja sobre las pruebas, envía un mensaje de texto o un correo electrónico. O llámala por teléfono. Pide ayuda a alguien si no te sientes seguro.

Además, anima a tu pareja a recibir tratamiento. De lo contrario, podría contagiarte de nuevo la enfermedad a tí o a otros. Si te diagnosticaron gonorrea, habla con tu proveedor sobre el tratamiento acelerado para parejas. Consiste en que te den una receta o medicamentos para tu pareja sin necesidad de que tu pareja vea a un proveedor de atención médica. El tratamiento acelerado para parejas está disponible en muchos estados, pero no en todos. Consulte con el proveedor.